## 西谷洌先生 旭日小綬章受章祝賀会報告

一般社団法人 青森県薬剤師会会長 木村 隆次

薬剤師・元青森県議会議長

西谷洌(きよし)先生

旭日小綬章受章おめでとうございます。

令和3年1月10日弘前市において受章のお祝いの会があり参加させていただきました。 また、乾杯の音頭、ご指名いただき感謝いたします。

先生は、声帯摘出手術されて電気式人工喉頭を使用してのごあいさつです。術後すぐの頃 よりは非常にスムーズに話されております。

お祝いの席で来賓の方々から先生の功績をたくさん伺うことができました。

その中で薬業・薬剤師会に関係あることをご紹介させていただきます。

- 1, 弘前市土手町の西谷薬局の三代目であること。青森県薬剤師会公法人発足して95年ですが初代から県薬剤師会がお世話になっているとのこと。
- 2, 弘前市土手町通りで毎年開催されている「カルチュアロード」は、青年会議所時代に先生の発案で始まったとのこと。このイベントは、土手町通りが歩行者天国になり、市民の文化活動やサークル活動、地場産業の育成に係っている団体が路上において発表をし、広く紹介するとともに、地域交流の場や文化など、産業に対する認識を深めて頂けるよう開催されるものだそうです。ここに一般社団法人弘前薬剤師会が毎年、出店し禁煙運動をはじめとした健康づくり、お薬相談、介護予防、認知症予防などの啓発をしております。
- 3,「がんを知り、がんと向き合い、がんを乗り越えられる社会」の実現をめざしてということで青森県がん対策推進条例が平成28年12月16日に公布・施行されました。この条例制定の提案をしたのも先生です。残念ながら制定されたときは、県議会議員を引退しておりましたが後輩議員たちが先生の意思を受け継ぎ制定に至ったということです。

まだまだあるのですがこの辺で終わります。

西谷先生には、いつまでも健康で我々、後輩に叱咤激励ご指導いただきたいと思います。

## 文責:木村 隆次拝





